

## 小学校の運動会の様子

今年度も、新型コロナウイルスが5類感染症へと移行したことに伴い、たくさんの保護者や地域の方々に参観していただきました。感染対策を十分に講じた上で、小中学校において、運動会、体育祭が行われました。

各学校において児童生徒が全力で種目に取り組み、参観していた方々から多くの拍手を受けていました。



本庄東小学校  
中学年「東小ソーラン2023」



本庄西小学校  
全校「応援合戦」



藤田小学校  
全校「踊る大綱引き戦!!!」



仁手小学校  
中学年「目指せ一番星～踊って飛ばして～」



旭小学校  
低学年「Hey!Hey!Magic!!」



北泉小学校  
高学年「かけろ!いなばの白うさぎ」



本庄南小学校  
「選抜リレー」



中央小学校  
低学年「みんなでフリフリチェッコリ玉入れ」



児玉小学校  
6学年「綱引き」



金屋小学校  
低学年「リトル金屋っ子」



秋平小学校  
全校「赤青対抗綱引き」



共和小学校  
低学年「花笠音頭」

## 市内中学校に楽器を購入しました

昨年、教育振興基金にご寄附をいただいた方のご遺志により市内中学校に楽器を購入しました。

写真は、チューバ、トロンボーン、クラリネットを演奏している生徒の様子です。その他、ホルン、マリンバ、テナーサキソフォンなどを購入しました。

生徒たちは音楽の授業や吹奏楽部で、新しい楽器を使い楽しく活動しています。

ご厚意大変ありがとうございました。



## 交通安全対策用反射シールを 児童生徒に配布しました

昨年末、「子どもたちの交通安全対策に役立ててほしい。」と、市内事業者からふるさと創生基金(教育分野)にご寄附をいただきました。

ご寄附を活用して交通安全対策用反射シールを購入し、市内小中学校の児童生徒に配布しました。

児童生徒たちは、早速、ランドセルや通学用のバッグに貼り、交通安全対策のために役立てています。

ご厚意大変ありがとうございました。

